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Неделя партийных приёмов
Депутаты от «Единой России» провели приёмы 
граждан в честь дня рождения партии

среда

на предприятиях
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В субботу в администрации го-
родского округа провёл приём 
граждан член Совета Федерации 
Федерального собрания Россий-
ской Федерации Михаил Поно-
марёв. С высокопоставленным 
чиновником из Москвы был об-
суждён ряд вопросов, касающих-
ся улучшения качества жизни на 
нашей территории.

Вопрос о возможности работы 
на платной основе активистов 
общественной палаты поднял её 
председатель Алексей Кашкаров, 
так как этот орган местного само-
управления помогает властям го-
родского округа решать важные 
проблемы на местах. Были об-
суждены аспекты работы в на-
шем округе федеральной про-
граммы «Доступная среда» для 
граждан с ограниченными воз-
можностями здоровья. Здесь 
говорилось о дополнительных 
средствах на обустройство зву-
ковых светофоров на пешеход-
ных переходах для слабовидя-
щих. Обсуждалась тема финанси-
рования другой государственной 
программы «Комфортная город-
ская среда»: Парк Победы, нахо-

дящийся на въезде в посёлок, 
требует серьёзных вложений. 

Обращение от заместителя гла-
вы городского округа Алексан-
дра Ледакова касалось не толь-
ко отдельно взятой Голышманов-
ской территории: это общая про-
блема – несоответствие тарифов 
за некоторые услуги ЖКХ. Алек-
сандр Ледаков привёл конкрет-
ный пример: одиноко проживаю-
щие граждане, являющиеся вла-
дельцами однокомнатной и трёх-
комнатной квартир, за очистку 
септика платят по-разному, хотя 
имеют одинаковый расход воды, 
соответственно, и слива. Оплата 
рассчитывается не по числу про-
живающих, а исходя из количе-
ства квадратных метров кварти-
ры. Это несправедливо по отно-
шению к людям.

В ходе встречи были и личные 
обращения от голышмановцев. 
Подводя итоги, Михаил Понома-
рёв отметил, что намерен донести 
до членов Совета Федерации все 
прозвучавшие вопросы, подчерк-
нул, что есть надежда на решение 
большинства из них.

Инна АНДРИАНОВА. В самом крупном сельхозпред-
приятии Голышмановского город-
ского округа – ООО «Тюменские 
молочные фермы» группы компа-
ний «Дамате» поздравляли трудо-
вой коллектив с профессиональ-
ным праздником – Днём работ-
ника сельского хозяйства и пере-
рабатывающей промышленности.

– Мы прошли сложный путь. 
Комплекс всего за три года рабо-
ты вышел на плановые показате-
ли. Мы входим в десятку лучших 
комплексов России. В этом деле  
– доля успеха каждого члена ко-
манды. Руководство группы ком-
паний «Дамате» высоко ценит уси-
лия, прилагаемые трудовым кол-
лективом, – сказал генеральный 
директор ООО «Тюменские мо-
лочные фермы» Андрей Григора-
щенко.

Руководителю вручили диплом 
группы компаний «Дамате» за ре-
ализацию проекта по запуску и 
расширению производственных 
мощностей. Благодарность адми-
нистрации Голышмановского рай-
она была объявлена Андрею Зай-
цеву – исполнительному дирек-
тору ООО «Тюменские молочные 
фермы».

– В декабре прошлого года на 
территорию комплекса поступи-
ли первые животные, – вспомина-
ет Андрей Юрьевич. – Этому пред-
шествовала работа юристов, фи-
нансистов, бухгалтеров, растение-
водов. Сегодня мы имеем уже 7,5 
тысячи голов крупного рогатого 
скота, 4 тысячи голов дойного ста-
да. Производим 115 тонн молока 
в сутки. Будет возводиться третья 
очередь фермы, и валовой надой 
составит 150 тонн молока в сутки. 
Благодарю за самоотдачу и труд.

Благодарность ГК «Дамате» за 

профессионализм, ответствен-
ное отношение к делу и предан-
ность компании получил Алек-
сандр Ильин – заместитель испол-
нительного директора ООО «Тю-
менские молочные фермы». 

Труженики мегафермы в этом 
сельскохозяйственном году заня-
ли достойные места в соревнова-
ниях в отрасли сельского хозяй-
ства Тюменской области. Первый 
заместитель главы Голышманов-
ского городского округа Влади-
мир Попов вручил рабочим фер-
мы дипломы от губернатора Тю-
менской области. Отличился кол-
лектив и в районных соревнова-
ниях. Дипломом третьей степени 
администрации Голышмановско-
го района награждена оператор 
машинного доения Наталья Иг-
натова, она получила годовой 
удой на фуражную корову 7682 
килограмма. Дипломом третьей 
степени награждён оператор по 
уходу за молочным скотом Сер-
гей Гедерт. Третье место по усло-
виям соревнований получил ме-
ханизатор Владимир Столбов, 
обеспечивший наивысший ва-
ловой сбор зелёной массы кор-
мов – 22734 тонны.

Диплом первой степени ад-
министрации Голышмановско-
го муниципального района вру-
чили коллективу мегафермы по 
итогам соревнования в отраслях 
сельского хозяйства текущего 
года среди сельхозпредприятий 
молочной специализации.

Молочно-товарный комплекс 
укомплектован современным 
оборудованием мировых произ-
водителей. Все технологические 
решения тщательно продуманы 
и обеспечивают удобство работы 
персоналу и максимальный ком-
форт для животных. В конце года 
на предприятии прошли конкур-
сы профессионального мастер-
ства по отраслям. Заслуженные 
награды и звания получили по-
бедители этих соревнований: жи-
вотновод Сергей Коновалов, ме-
ханизатор Пётр Кокорин и опе-
ратор машинного доения Вале-
рия Хозумова.

Праздник сменили будни. На 
предприятии, где ни на минуту 
не прекращается производствен-
ный процесс, у людей особая от-
ветственность.

Наталия ГЛАДКОВСКАЯ. 
Фото Олеси ЗАЗУЛИНОЙ.

За профессионализм и труд
Главный экономист сельхозпредприятия Алексей Логинов награждён дипломом

за лучший результат профессионального тестирования в области экономики и контроллинга 

события, факты

Диалог с властью

Под пристальным контролем
Об итогах проверки сведений о 

доходах и имуществе, представ-
ленных муниципальными слу-
жащими и лицами, замещающи-
ми муниципальные должности в 
2018 году, доложила руководи-
тель аппарата главы района На-
талья Шахова на заседании Сове-
та по противодействию корруп-
ции при администрации района. 
Она сообщила, что в течение года 
прошло четыре заседания комис-
сии по соблюдению требований 
к служебному поведению и уре-
гулированию конфликта интере-
сов в администрации Голышма-
новского района и 16 заседаний 
комиссии в администрациях сель-
ских поселений. Рассматривались 
вопросы разрешения на замеще-
ние различных должностей быв-
ших муниципальных служащих. 
Некоторые чиновники подавали 
заявления о невозможности пре-
доставить сведения о доходах и 
имуществе супругов или несовер-
шеннолетних детей по объектив-
ным причинам. Каждое рассма-
тривалось индивидуально и объ-
ективно. Всего муниципальны-
ми служащими администрации 
Голышмановского района сда-
но 57 справок, муниципальными 
служащими сельских поселений 
– 26. Все справки проанализиро-
ваны. Депутатами представитель-
ных органов сельских поселений 
Голышмановского муниципаль-
ного района сдано 134 справки.

В октябре в адрес администра-
ции Голышмановского муни-
ципального района поступило 

представление прокуратуры по 
фактам предоставления несколь-
кими муниципальными служа-
щими недостоверных сведений. 
В настоящее время проводится 
проверка, запрошены поясне-
ния с муниципальных служащих. 
Проверка ещё не закончена. О 
мерах по выявлению и пресече-
нию преступлений и правонару-
шений коррупционной направ-
ленности доложил начальник МО 
МВД «Голышмановский» А.С. Ла-
зарев. В 2018 году было возбуж-
дено два уголовных дела по ст. 
291.2 ч. 1 УК РФ (за попытку дать 
взятку сотруднику полиции). Так-
же в производстве находилось 6 
материалов проверки коррупци-
онной направленности. По пяти 
из них, после проведения всех 
необходимых мероприятий, со-
трудниками МО МВД России «Го-
лышмановский» и следственным 
комитетом было принято реше-
ние об отказе в возбуждении уго-
ловного дела. Сейчас сотрудни-
ками группы экономической без-
опасности и противо действия 
коррупции МО МВД России «Го-
лышмановский» запрошены све-
дения с ГАУ ТО «Центра занято-
сти населения Голышмановско-
го района» о расходовании бюд-
жетных средств на возмещение 
затрат по созданию рабочих мест 
для трудо устройства безработ-
ных граждан и граждан, ищущих 
работу. Проводятся проверки ис-
полнения государственных про-
грамм в социальной сфере.

Елена ЧЕРНОВА.

Активно принимали участие в общественной жизни сельхоз-
предприятия и дети сотрудников: Евгения Зайцева, Елизавета и 

Софья Мандрыгины, Данил Мошков, Данил Краповницкий
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После публикации «Рыба с сюрпри-
зом» в номере 97 «Голышмановского 
вестника» от 5 декабря 2018 года в ре-
дакцию позвонил обеспокоенный люби-
тель рыбалки Сергей КУЗНЕЦОВ:

– Рыбачу в Вагайском районе. Ловлю 
всё, кроме ценных пород рыб – окуня, 
леща, щуку. За незаконный отлов рыбы 
штрафуют. Как получить лицензию на 
ловлю, оформить нужные документы и 
провести санитарную экспертизу уло-
ва, чтобы быть уверенным в безопасно-
сти рыбы для здоровья человека?

Обычная рыбалка подпадает под поня-
тие любительского рыболовства. Закон 
гражданам позволяет осуществлять его 
бесплатно и свободно на водных объек-
тах для общего пользования. На арендо-
ванных водоёмах можно рыбачить толь-
ко с согласия их владельцев за огово-
рённую плату.

Рыбалка с сетью уже относится к про-
мышленной добыче рыбы. Чтобы вы-
ловить редкий вид рыбы, придётся по-
лучить именное разрешение. Выдаётся 
оно на основании заключённого дого-
вора с Департаментом АПК Тюменской 
области.

– Договор пользования водными био-
ресурсами заключается с юридическим 
лицом или индивидуальным предпри-
нимателем, – объясняет заведующая от-
делом рыболовства Инна КОЗЛОВА. – 
Необходимо заполнить заявление, об-
разец размещён на сайте admtyumen.
ru. Пройти нужно с главной страницы 
в меню «Экономика и финансы», затем 
во вкладку «Агропромышленный ком-
плекс» – слева внизу «Объявления». 
Здесь вы найдёте «Объявление о под-
готовке и заключении договоров поль-
зования водными биологическими ре-

сурсами, общий допустимый улов кото-
рых не устанавливается, на 2019 год» за 
7.12. 2018 года. Сбор заявлений уже на-
чался. Необходимо скачать заявление. 
Заполнить его поможет наш специалист, 
позвоните по телефону: 8-345-46-50-79-
75. Заполненное заявление необходимо 
отправить по почте по адресу: город Тю-
мень, ул. Хохрякова, 47, кабинет 405.

Затем с подписанным договором не-
обходимо обратиться в Отдел государ-
ственного контроля, надзора, охра-
ны водных биологических ресурсов и 
среды обитания Тюменской области по 
адресу: город Тюмень, ул. 30 лет Побе-
ды, 52, первый этаж, за выдачей разре-
шения. Для индивидуальных предпри-
нимателей его стоимость составляет 350 
рублей за один участок, для юридиче-
ских лиц – 800 рублей.

Ветеринарно-санитарную экспертизу 
рыбы, выловленной на продажу, можно 
произвести в Голышмановском ветери-
нарном центре.

Жители сельской глубинки хотят 
пользоваться современными техноло-
гиями. Шулындинцы на ежегодной встре-
че с руководством Голышмановского го-
родского округа спрашивали: почему не 
всех желающих, подававших заявления, 
подключили к интернету?

Руководитель универсальной мо-
бильной группы обслуживания сёл Го-
лышмановского городского округа ПАО 
«Ростелеком» Игорь Калинин пояснил:

– В деревню Шулындино интернет при-
шёл благодаря федеральной программе 
«Устранение цифрового неравенства», в 
которую входят населённые пункты с чис-
ленностью жителей от 250 до 500 чело-
век. Там установлена опора и смонтиро-

вана точка доступа Wi-Fi с радиусом кру-
гового покрытия до ста метров на откры-
той местности. Через точку доступа могут 
выходить в интернет на скорости не ме-
нее десяти мегабит в секунду совершен-
но бесплатно все, у кого есть смартфо-
ны, планшеты, ноутбуки и любые другие 
устройства, оснащённые модулем Wi-Fi. 
С недавнего времени упростилась схема 
подключения к точкам Wi-Fi по всей Тю-
менской области. Раньше пользователь 
выбирал между двумя сетями (RTWiFi 
и RTOpen), а сейчас действует одна – 
Rostelecom_UUS. Если всё же не полу-
чается самостоятельно подключиться к 
точке доступа, то можно проконсультиро-
ваться у специалистов по телефону тех-
поддержки: 8-800-301-00-35. Или звоните 
нашим диспетчерам по номеру: 2-50-40.

В Голышмановском городском окру-
ге точки доступа Wi-Fi смонтирова-
ны в девяти населённых пунктах – Бес-
козобово, Средних Чирках, Евсино, 
Королёво,Черемшанке, Шулындино, 
Боровлянке, Земляной и Новой Хмелёв-
ке. Активно этим сервисом пользуются 
только в селе Королёво. Возможно, по-
тому что там специалисты «Ростелекома» 
провели учёбу для населения.

На сегодня в деревне Шулындино уда-
лось подключить к проводному интер-
нету близлежащие к линии дома. Сейчас 
прорабатывается вопрос о дальнейшем 
строительстве линий связи в этом насе-
лённом пункте.

Почти тридцать жителей деревни Са-
довщикова написали коллективное пись-
мо с просьбой об улучшении качества те-
лефонной связи и интернета. В «Ростеле-
коме» пояснили, что бюджеты развития 
будущего года в настоящее время ут-
верждаются. О ходе работ по модерни-
зации интернет-сети обещали информи-
ровать жителей дополнительно. В случае 
проблем с домашним телефоном Игорь 
Калинин посоветовал подавать заявки на 
ремонты по телефону: 2-50-40.

Подготовили
 Наталия ГЛАДКОВСКАЯ, 

Оксана ТИТЕНКО.
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работа депутата

Четыре муниципальных образования 
посетил заместитель председателя Тю-
менской областной Думы, член фракции 
«Единая Россия» Виктор Рейн в рамках 
недели приёмов граждан.

В Голышманово к депутату за помощью 
обратились около десятка человек, по-
павших в трудную жизненную ситуацию 
и не сумевшие справиться с житейскими 
бедами самостоятельно. Шли люди с раз-
ными вопросами: ремонты жилья, улуч-
шение жилищных условий, проблемы 
с оформлением пенсии для эмигранта, 
трудо устройство. Просили оказать мате-
риальную помощь, к примеру, на восста-
новление дома после пожара, на аренду 

жилья или на первоочередные нужды.
– Что-то решаем сразу вместе с местной 

властью, в каких-то вопросах нужно разо-
браться, берём их в работу и делаем необ-
ходимые запросы в соответствующие ве-
домства. Даём обратившимся рекоменда-
ции и консультируем – всегда стараемся 
как-то помочь, – комментирует народный 
избранник Виктор Рейн. – На прошед-
шем личном приёме граждан обозначи-
лись два злободневных вопроса, по кото-
рым нужно найти алгоритмы решений. В 
программу переселения из ветхого и ава-
рийного жилья нельзя включать частные 
дома. А таких непригодных для прожи-
вания индивидуальных домов становит-

ся всё больше, жилой фонд стремительно 
старится. Требуется корректировка дан-
ной жилищной программы. Суть второй 
проблемы в том, что недостаточно выде-
ляемых государством ста тысяч рублей на 
восстановление жилья, пострадавшего от 
пожара. Этот вопрос тоже предстоит ре-
шать в ближайшей перспективе. Губерна-
тор Тюменской области Александр Моор 
в послании заявил о том, что необходимо 
разработать порядок оказания социаль-
ной поддержки по принципу нуждаемо-
сти. У нас в регионе более 430 тысяч полу-
чателей разных мер соцпомощи. В расхо-
дах областного бюджета 52 процента идёт 
на социальную сферу. Согласитесь, планка 
слишком высокая. Новая программа эко-
номического развития через вторую вол-
ну модернизации должна улучшить каче-
ство жизни жителей региона. У вновь об-
разованного Голышмановского город-
ского округа есть все предпосылки для 
эффективного продвижения. Сила этого 
муниципалитета – в модернизации сель-
хозпроизводства, активном привлечении 
инвестиций и тесном взаимодействии с 
населением.

Всего за неделю приёмов в адрес тю-
менских единороссов поступило свыше 
1300 обращений. С ними работали пред-
ставители разных ветвей власти и ве-
домств. Формы общения с населением 
– круглые столы, тематические, выезд-
ные и совместные приёмы, в том числе 
с использованием интернет-технологий, 
консультации по телефону. Более сорока 
процентов вопросов, с которыми жите-
ли региона пришли к партийцам, удалось 
решить прямо в дни приёмов, остальные 
взяты в работу. Добавлю, что такая прак-
тика в Тюменской области применяется 
уже пятый год.

Оксана ТИТЕНКО.
Фото Олеси ЗАЗУЛИНОЙ.

Только при личном общении с человеком можно понять проблему 
и найти решение, считает депутат Виктор Рейн

Марафон встреч с единороссами
Пожалуй, один из самых популярных 

вопросов на встречах населения с го-
лышмановским руководством – «Мож-
но ли брать в лесу валежник для хозяй-
ственных нужд даром?». Такого пра-
ва граждане лишились в 2006 году при 
вступлении в силу нового Лесного ко-
декса РФ. Тогда валежную древесину 
приписали к древесным ресурсам и за-
претили людям свободный сбор сухо-
стоя и бурелома для собственных нужд. 
Сейчас несанкционированное присвое-
ние валежника на землях лесного фон-
да рассматривается как хищение. В этом 
случае применяется статья 158 Уголов-
ного кодекса, предусматривающая на-
казание вплоть до лишения свободы 
на срок до двух лет. Чтобы не попасть 
на скамью подсудимых, жители рос-
сийских деревень и сёл для сбора ва-
лежника должны заключать договоры 
купли-продажи лесных насаждений – 
так же, как на заготовку обычной дро-
вяной древесины. Непростая процеду-
ра, занимающая до 120 дней, вызывает 
многочисленные жалобы. С каждым го-
дом актуальность проблемы возрастала 
и наконец-то депутаты Госдумы приня-
ли законопроект, который относит ва-
лежник к недревесным лесным ресур-
сам. С января 2019 года селяне могут 
собирать его для своих целей свобод-
но – будто грибы и ягоды.

– Разрешено брать только повален-
ные деревья, кустарники или их части, 
которые оказались на земле в результа-
те разных природных явлений, – уточ-
нил лесничий Голышмановского лесни-
чества Илья Мартьянов. – Предполага-
ется, что сбор валежника улучшит про-
тивопожарную ситуацию в лесах и по-
зволит их очистить от захламления, при 
этом граждане обязаны соблюдать пра-
вила пожарной и санитарной безопас-
ности. Не стоит забывать, что в весен-
ний период обычно объявляется про-
тивопожарный режим и ограничивает-
ся пребывание в лесу. Конечно, в это 
время нельзя будет собирать валеж-
ник, впрочем, как и пилить дрова в де-
лянах. Хочу обратиться с просьбой к на-
селению нашего округа: чтобы не воз-
никало недоразумений – предупреди-
те местных лесничих о месте заготов-
ки валежника или позвоните к нам по 
телефону: 2-56-12. Если под видом сбо-
ра валежника кто-то решит самовольно 
пилить дровяную древесину, то станет 
правонарушителем и не избежит нака-
заний, предусмотренных за незаконную 
вырубку. Чтобы не допустить подобных 
деяний, планируется усилить контроль 
и надзор.

Бесплатный сбор валежника, который 
селяне смогут использовать для ото-
пления своих домов и бань, поможет сэ-
кономить семейный бюджет. Принятый 
федеральными депутатами закон важен 
не только для людей, но и для экологии.

Оксана ТИТЕНКО.
Фото Олеси ЗАЗУЛИНОЙ.

горячая тема

Сбор валежника

С первого января 2019 года можно
бесплатно собирать валежник в лесу
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преодоление

Пусть жизнь наполняют яркие краски

– Проблемы со зрением у 
меня начались ещё лет в 40, сей-
час уже третья группа по инва-

лидности, – рассказывает Лю-
бовь Николаевна. – Но прий-
ти в ВОС не решалась. Пока не 

встретила в Пышме во время 
лечения в санатории Василия 
Биткова – активиста общества 
слепых. Он и сагитировал меня 
своими рассказами, как у них 
всё чудесно и здорово. В обще-
стве понравилось сразу: с пер-
вых дней «влилась» в коллек-
тив, меня хорошо приняли.

Более 35 лет Любовь Нико-
лаевна проработала препо-
давателем начальных клас-
сов в Голышмановской шко-
ле № 1. Имеет звание ветера-
на труда, награды за педаго-
гическую деятельность как на 
районном уровне, так и на фе-
деральном. Зачастую ей, как 
учителю высшей категории, 
доводилось принимать в сво-
ём классе участников педаго-
гических семинаров не только 
нашего района, но и юга обла-
сти, организовывать открытые 
уроки для гостей. Раньше ком-
пьютеров не было – материа-
лы для мероприятий готовила 
вручную, вплоть до оформи-
тельской работы. Эти наработ-
ки пригодились ей при органи-
зации праздников в ВОС.

– Столько мероприятий мы 
провели с активистами обще-
ства! И посвящённых роман-
сам, и 23 Февраля, и Дню ма-
тери, и Международному жен-
скому дню! – с воодушевлени-
ем перечисляет Любовь Ни-
колаевна. – А сколько песен 
выучили! С удовольствием ис-
полняли их все участники.

С песни и чаепития обыч-
но начиналась и излюбленная 
«восовцами» игра «Поле чу-

дес», которую проводила Лю-
бовь Николаевна. При этом 
всегда старалась дать к све-
дению участников какую-ни-
будь интересную и полезную 
информацию. Тяга к прекрас-
ному, признаётся она, была и 
раньше – наравне с профес-
сиональными конкурсами для 
педагогов, участвовала в твор-
ческих – например, «Алло, мы 
ищем таланты!». Но полностью 
в атмосферу творчества окуну-
лась в обществе слепых. Неод-
нократно на областных конкур-
сах между местными организа-
циями ВОС исполняла песни и 
частушки во время выступле-
ний в команде голышманов-
ских «восовцев», читала сти-
хи. Есть у Л.Н. Раковой дипло-
мы за призовые места, в том 
числе за победу в прошлогод-
нем конкурсе в номинации «Ху-
дожественное чтение». Читала 
тогда поэму «Василий Тёркин» 
А.Т. Твардовского – одного из 
своих любимых писателей. Чте-
ние книг – излюб ленное увле-
чение Любови Николаевны. 
Раньше зачитывалась класси-
кой, брала и массовую литера-
туру – интересовало всё. Этот 
литературный задел не раз вы-
ручал её в интеллектуальных 
конкурсах и когда сочиняли 
сценарии для выступления на 
области. Любовь Николаевна и 
сейчас читает, хоть и реже, в ос-
новном газеты и журналы. По 
программе ИПР получила в по-
мощь флеш-плеер, который по-
зволяет слушать литературу в 
аудиоверсии. Но зачастую она 

включает в нём музыку и за-
нимается аэробикой или гим-
настикой, стараясь оставаться 
физически активной. Освоила 
скандинавскую ходьбу, летом у 
неё огородные хлопоты, сад, в 
котором обязательно благоуха-
ют цветы. Цветы – это красота, 
и она должна окружать челове-
ка, считает Л.Н. Ракова, потому 
что красота – это добро.

– Говорят, человек в жизни 
должен вырастить дерево, по-
строить дом и воспитать сына 
– значит, прожил не зря, – рас-
суждает она. – Я не одно дере-
во посадила, дом мне помог по-
строить сын Дима. Горжусь, что 
достойно воспитала его. У меня 
три замечательные внучки. 
Участвовала в их воспитании 
в своё время, сейчас они уже 
взрослые. И я рада, что при-
шла в ВОС: нашла здесь новые 
знакомства и новый интерес в 
жизни – она снова стала напол-
ненной событиями. Решила на 
том не останавливаться: в этом 
году вступила и в местное об-
щество инвалидов. Мне нра-
вится, что ВОИ часто выезжает 
на различные мероприятия. В 
ноябре, например, побывала с 
ними на празднике «Кузьмин-
ки» в Усть-Ламенке – до чего 
всё здорово было! 

За приятными творческими 
хлопотами Любови Николаев-
не и о недугах некогда думать. 
Пока есть новые планы и задум-
ки – надо двигаться вперёд, и 
творчество помогает ей в этом.

Надежда ЧЕРЕПАНОВА.
Фото Олеси ЗАЗУЛИНОЙ.

Четвёртый год Любовь Ракова участвует 
в организации праздников в ВОС

Нам пишутспорт

Сезон соревнований по хок-
кею начался для голышманов-
ских спортсменов и любителей 
этого вида спорта 2 декабря. На 
стадионе «Центральный» по-
сёлка Голышманово в этот день 
прошёл второй открытый тур-
нир по хоккею с шайбой памя-
ти тренера хоккейной сборной 
нашего района В.Я. Большако-
ва. Хоккейная сборная под ру-
ководством Владимира Яковле-
вича не единожды становилась 
победителем и призёром об-
ластных турниров. Организато-
рами этого турнира памяти вы-
ступили коллеги и воспитанни-
ки тренера.

На хоккейном корте в декабрь-
ский день встретились четыре 
команды. Три из них – голышма-

новских хоккеистов: сборная на-
шего округа, ветераны хоккея и 
команда любителей «Белые мед-
веди». И одна команда из Юргин-
ского района – гости турнира. В 
результате игр на льду победи-
ла команда ветеранов хоккея. 
Второе место – у сборной на-
шего городского округа, третье 
– у гостей из Юргинского райо-
на. В будущем, как рассказал тре-
нер по хоккею Голышмановской 
спортшколы Виктор Васюхневич 
– один из организаторов турни-
ра памяти, планируют привлечь 
к участию в нём больше команд 
из других районов нашей обла-
сти.

В прошлом сезоне наши хок-
кеисты, по словам В. Васюхне-
вича, были третьими по итогам 

игр на льду в своей зоне «За-
пад» – как сборная взрослых, 
так и юношей. 8 декабря они 
уже провели первые игры но-
вого сезона с соперниками – ко-
мандами из Юргинского райо-
на – на ледовом корте стадиона 
«Центральный» посёлка. Встре-
чу с Юргой в рамках чемпиона-
та области взрослая команда 
«Урожай» провела в упорной 
борьбе, но всё же уступила со-
перникам со счётом 2:3. А наши 
юноши-хоккеисты, уже в рамках 
соревнований на Кубок губер-
натора среди юношеских ко-
манд области, победили сбор-
ную юргинских юношей со счё-
том 5:1.

Подготовила
Надежда ЧЕРЕПАНОВА.

Призовое место в 22-й спарта-
киаде учащихся Тюменской об-
ласти привезли теннисисты на-
шего городского округа из Заво-
доуковска. С 29 ноября по 2 де-
кабря там проходили соревно-
вания по настольному теннису. 
По словам тренера А.Н. Прибыт-
кина, наш городской округ пред-
ставляли две команды – девушек 

и юношей – и обеим удалось вы-
рваться в финал четырёх по ито-
гам двух первых дней соревно-
ваний. В результате финальных 
игр команда юношей нашего го-
родского округа, в составе кото-
рой были Николай и Дмитрий За-
вьяловы и Адилет Попилов, ста-
ла серебряным призёром этих 
состязаний. Тем самым юноши-

теннисисты улучшили свой про-
шлогодний результат – в 2017 
году у них было третье место. 
Команда девушек-теннисисток, 
в которой играли Арина Мулин-
цева, Дарья Титкова и Юлия Апа-
рина, завоевала на соревновани-
ях четвёртое место, на две пози-
ции улучшив свой прошлогод-
ний результат.

16-17 ноября этого года в Улан-
Удэ, в Республике Бурятии, про-
ходил первый международный 
турнир по вольной борьбе па-
мяти Юрия Власко. Этот выдаю-
щийся спортсмен из Бурятии, по-
бедитель всероссийских и меж-
дународных турниров по борь-

бе, трагически погиб в прошлом 
году в возрасте двадцати лет. На 
турнир памяти прибыли борцы 
из Якутии, Тывы, Забайкальско-
го, Красноярского и Хабаров-
ского края, Кемеровской и Ир-
кутской областей и из Монголии. 
Боролся на турнире и воспитан-

ник Голышмановской спортшко-
лы олимпийского резерва Ефим 
Кормильцев, который в настоя-
щее время получает высшее об-
разование в Красноярске. В ре-
зультате поединков Ефим стал 
бронзовым призёром турнира в 
своей весовой категории.

Состязались хоккеисты

Призёры по настольному теннису

В тройке лучших
В октябре этого года в селе Ма-

лышенка проводилось большое 
мероприятие – 50-летие Малы-
шенского детского сада. До 1968 
года дети с трёх лет посещали 
детсад, который находился в от-
дельном деревянном доме. Рабо-
тала там одна группа, а ясли рас-
полагались в другом деревянном 
доме – и тоже одна группа. Деток 
было много, мест не хватало.

Октябрь 1968 года был самым 
счастливым месяцем для роди-
телей и их детей. Шикарным ка-
залось двухэтажное здание но-
вого детсада «Ласточка». В нём-
то и поместились все дети села 
Малышенка и близлежащих де-
ревень. Было тогда принято 
110 детей. Сразу открыли шесть 
групп. Из них была одна ясель-
ная группа, круглосуточная. Она 
была самой трудной – принима-
ли детей с четырёх месяцев. Ма-
лышей надо было не только пе-
ленать и кормить, но и мыть. Ра-
ботали там самые ответствен-
ные люди: воспитатель Зинаида 
Степановна Боянова, няня Нина 
Ивановна Мотаева.

В то время нам, молодым ро-
дителям, было очень удобно, 
ведь детский сад работал 12 ча-
сов в день. Мы, родители тех лет, 
очень благодарны воспитателям 
и всем, кто находился в то вре-
мя с нашими детьми. Низкий вам 
поклон. Дети наши уже взрос-
лые, но с теплотой вспоминают 
детсад.

Первой заведующей детсада 
была Галина Николаевна Шен-
дель. В штате насчитывалось 20 
человек. С каждым надо было 
найти общий язык, проверить 

выполненную работу, ведь прие-
хали трудиться воспитатели сра-
зу после училища и обслужива-
ющий персонал – тоже молодые. 
Под началом Галины Николаевны 
детский сад был на хорошем сче-
ту в районе.

Прошло уже 50 лет. В настоя-
щее время заведует детским са-
дом Людмила Алексеевна Харло-
ва, которая работает уже более 
20 лет. Эта молодая, энергичная 
женщина успевает ещё и вести 
общественную работу в Малы-
шенке. Под её началом работают 
пять воспитателей и весь обслу-
живающий персонал. Детсад по-
сещают 70 детей и 16 детей ходят 
в группу кратковременного пре-
бывания. 

На юбилей «Ласточки» пригла-
сили много гостей: директора 
Малышенской школы, гостей из 
района, совет ветеранов, главу 
нашего поселения и всех тех, кто 
раньше работал в детсаду, а сей-
час на пенсии.

Сейчас в детском саду совре-
менное оборудование, тепло, 
уютно, всё оформлено красоч-
но. А детки показали всё, чему 
уже научились. В нарядных ко-
стюмах и воспитатели, и дети, и 
даже группа молодых родителей 
пели и плясали. Они все нас по-
радовали выступлением. В конце 
праздника гостей угостили чаем 
и вынесли огромный торт, кото-
рый сами испекли. Всем вам спа-
сибо за подаренное нам удоволь-
ствие. Наш детсад является гор-
достью села Малышенка, не зря 
его назвали «Ласточка».

Лидия ФИЛИППОВА,
пенсионерка, с. Малышенка.

Юбилей «Ласточки»

У праздников в Голышмановской местной организации ВОС 
особая, тёп лая, атмосфера – общение по душам и борьба с 
общим недугом объединяют этих людей. Четвёртый год в 
организации праздников участвует ветеран педагогическо-
го труда Любовь Николаевна Ракова, буквально с первых дней, 
как пришла в общество.
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